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КОММЕНТАРИИ

Андрей ВЕТЛУЖСКИХ, 
председатель Федерации профсоюзов 
Свердловской области:

– В самом начале своего выступления Президент сказал о росте реальных 
доходов и зарплат, росте продолжительности жизни до 74 лет граждан 
России по итогам 2023 года. Принципиально, что именно эту тему Президент 
обозначил первой, уверен, что работодатели и власти услышали этот сигнал.

Важно, что из всех ответов Президента на вопросы чувствуется 
аргументированная уверенность в надежности экономики, в устойчивости 
банков и сохранности в них денег людей, в профессионализме тех, кто 
сейчас на военном и трудовом фронтах. 

Слушая Прямую линию с Президентом Владимиром Путиным, 
укрепляется уверенность в суверенности и лидерских позициях России, что 
победа будет за нами, что трудящиеся страны могут строить долгосрочные 
жизненные планы, рассчитывать на дальнейшее увеличение зарплаты 
до достойного уровня, на труд в безопасных условиях с хорошими 
социальными гарантиями. 

И, конечно, это очень важно для всей страны, что Президент четко 
сказал про свою принципиальную позицию: всем, кто воюет в зоне 
специальной военной операции за нашу страну, – равные гарантии всех 
льгот, огромное уважение и востребованность, в том числе для воспитания 
молодежи на своем примере в дальнейшем!

Олег ГУЩИН, 
директор Уральского института управления – 
филиала РАНХиГС: 

– Прямой эфир «Итогов года с Владимиром Путиным» транслировали 
на первом этаже Президентской академии на Урале. Студенты, 
преподаватели и сотрудники имели возможность услышать подробные 
и честные ответы главы государства на важные вопросы: о специальной 
военной операции, экономике, медицине, проблемах регионов страны 
и другие.

Отдельно хотелось бы остановиться на ответе про государственный фонд 
«Защитники Отечества», который был создан для помощи всем участникам 
СВО. Сейчас вопрос реабилитации этой категории населения – важная задача 
для нашей страны. Уральский институт управления – филиал РАНХиГС в этом 
году подготовил более 100 социальных координаторов для работы в филиалах 
фонда в четырех субъектах Уральского федерального округа: Свердловской 
и Челябинской областях, ХМАО-Югра и ЯНАО.

Кто же такие социальные координаторы? Это новая профессия, а я бы 
даже сказал призвание. Потому что эти неравнодушные люди оказывают 
консультационную и реальную помощь ветеранам военной операции 
по всем сферам деятельности – от бытовой до судебной. Во время обучения 
в РАНХиГС социальные координаторы изучали основы коммуникации, 
психологической помощи, делового общения, юридические аспекты и 
другие тонкости.

Александр ПАНТЫКИН,
заслуженный деятель искусств РФ:

– Первое и самое главное впечатление от Прямой линии с В.В.Путиным
для меня то, что состоялся очень ясный, внятный и конструктивный разговор 
по самым животрепещущим проблемам сегодняшнего дня. Все вопросы 
и ответы были по делу. Мелочей в нем не было. А было позитивное желание 
настроить всех на созидательную работу на благо нашей страны. Сегодня 
это особенно важно – напомнить людям о исконно русской исторической 
традиции – объединиться в борьбе против общего врага и победить его. 
Такая вера спасала Россию в самые тяжелые времена и придавала силы 
в решении самых трудных задач. У меня как будто появилась дополнительная 
мотивация, открылись новые ресурсы и укрепилось страстное желание 
внести свой вклад в развитие нашего общества и обеспечить «на своем 
личном фронте» успех, который вольется в общий хор и поможет сохранить 
суверенитет и свободу нашей Родины. 

Полную 
версию читайте 
на kremlin.ru

Здравоохранение

 У нас существует программа модернизации 
первичного звена здравоохранения, и средства 
направляются туда очень солидные. Одних авто-
машин там, по-моему, 14 тысяч передали. Стро-
ятся ФАПы, обновляются. Наверное, этого недо-
статочно. И, кстати говоря, мы обязательно прод-
лим, это тоже будет одной частью будущей пре-
зидентской программы, программу модерниза-
ции первичного звена здравоохранения. Немало 
сделано, на самом деле, но, судя по тому, что сей-
час мы видим, явно недостаточно. Хочу еще раз 
сказать: мы проблему эту понимаем, не случайно 
создали специальную программу по первично-
му звену здравоохранения, будем ее продолжать.

 Здесь очень важно уделить особое внима-
ние, конечно (в программе, кстати говоря, так и 
прописано), особое внимание сельской местно-
сти, населенным пунктам на селе. Туда уходит 
чуть больше половины всех средств, выделяе-
мых на развитие первичного звена здравоохра-
нения. Так и будем делать дальше. А по конкрет-
ному объекту (поселок Рефтинский – «ОГ») мы, 
конечно, поработаем.

 Нужно повысить подъемные по программе 
«Земский доктор»: для врачей – до 2 миллионов 
рублей, для фельдшеров – до миллиона рублей.

 Кардио – это действительно одна из про-
блем и одна из причин высокой смертности, со-
судистые, кардиососудистые заболевания... Пер-
вое, что нужно сделать, – это продлить, безуслов-
но, программу, связанную с развитием первич-
ного звена здравоохранения. И может быть, там 
предусмотреть отдельное направление, которое 
бы обеспечило сохранение здоровья людей из-
вестного риска, своевременное выявление, дис-
пансеризацию и принятие последующих реше-
ний. Посмотрим. Кардиозаболеваниями Мин-
здрав занимается очень напряженно. По-моему, 
количество летальных исходов уменьшается.

 Что касается вакцин, то это технический 
сбой, связанный, как ни странно, с яйцом. Нужно, 
чтобы оно было в достаточном количестве и нуж-
ного качества. Я думаю, что все это будет решено 
в ближайшее время. Всплеск заболеваемости ко-
рью – во всем мире раз в четыре года. Это связано с 
миграцией из тех стран, где низкий уровень имму-
низации, в том числе из Украины… Промышлен-
ность работает активно, и импорт мы не закрыва-
ем. Создана специальная комиссия по импортоза-
мещению, она работает и сделает все, что нужно, 
для людей, которые нуждаются в препаратах. И 
импортировать будем, и сами будем производить.

Да, что касается ухода с нашего рынка ряда 
компаний, это проблема. Там, правда, среди этих 
препаратов жизненно важных всего 14, по-мое-
му. Но промышленность активно работает, ника-
кого импорта мы не закрываем. Наше Министер-
ство здравоохранения, Правительство видят эти 
проблемы, создана специальная комиссия по им-
портозамещению, она работает. И заверяют ме-
ня в том, что они понимают, что происходит, дела-
ют и сделают в конечном итоге все для того, чтобы 
обеспечить интересы людей, которые нуждаются 
в тех или иных препаратах.

Что касается замены, да, бывает так, что что-
то не подходит, надо искать, и промышленность 
должна работать, и врачи должны над этим рабо-
тать. Часто ведь бывает чисто психологически, что 
человек привык к определенному лекарству, но 
это важно, даже психология очень важна. Человек 
верит в это лекарство или не верит, я это понимаю. 
И по импорту будем закупать, и будем сами произ-
водить, а объем нарастает.

Над материалами работали:
Александр Лакедемонский, 
Наталья Шадрина, Максим Начинов, 
Наталия Самойлова, Сергей Рыбаков, 
Надежда Вершинина, 
Виктория Абдумуталиева, 
Константин Девятов, 
Геннадий Богатырев

Губернатор Евгений Куйвашев поручил главе регионального Минздрава выработать решения по обновлению 
больницы в Рефтинском. Министр здравоохранения Андрей Карлов направлен в муниципалитет для того, чтобы 
оперативно и детально оценить обстановку на месте.

«Развитие системы здравоохранения является одним из приоритетов в Свердловской области. В этой связи 
для нас особое значение имеет решение главы государства о пролонгировании программы развития первичного 
звена, в которой регион активно участвует. Что касается Рефтинской больницы, в 2022 году на капитальный 
ремонт поликлиники в рамках федеральной программы было выделено 5,8 миллиона рублей на часть 
помещений. В Рефтинский по моему поручению выехал министр здравоохранения Свердловской области Андрей 
Карлов для оценки и принятия решений по ускоренному обновлению лечебного учреждения», – подчеркнул 
губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев.

Рефтинская больница совсем недавно стала частью крупного межмуниципального центра 
по оказанию медпомощи, что позволит существенно улучшить материальную часть и повысить качество 
оказания помощи людям.

Министр здравоохранения Свердловской области Андрей Карлов оперативно выехал в Рефтинский. Он рассказал 
о планах по развитию медучреждения и подчеркнул, что вопросы своевременной и полной оплаты труда 
сотрудникам больницы – на особом контроле

ОПЕРАТИВНОЕ РЕАГИРОВАНИЕ
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